

I N F O

Einbindung von Eltern**Mit Eltern zusammen basteln, ist wohl nur etwas für die Grundschule.**

Die Schülerinnen und Schüler an weiterführenden Schulen wird man wohl kaum für einen gemeinsamen Bastelnachmittag mit ihren Eltern begeistern können. Doch die Einbindung von Eltern ist in allen Schularten und in jeder Klassenstufe wünschenswert und wird zunehmend praktiziert. Damit zeigt die Schule, dass Meinungen, Anliegen und Anregungen aus dem Elternhaus willkommen sind und ernst genommen werden.

Die Möglichkeiten dafür sind vielfältig:

- Eltern nicht nur anrufen, wenn es um Probleme ihrer Kinder geht, sondern sie auch über positive Entwicklungen informieren.
- Eltern, auch Großeltern, können als Expertinnen und Experten den Unterricht oder das Schulleben bereichern, z. B. beim Berufsfindungstag aus der Praxis berichten, als Beraterinnen und Berater bei der Umgestaltung des Schulhofs mitwirken, den interkulturellen Austausch beleben oder während der Projektwoche ihr Spezialwissen einbringen.
- Flexible Sprechzeiten „außerhalb der Dienstzeit“ unterstreichen die Bereitschaft, auf die berufliche Situation von Eltern Rücksicht zu nehmen.
- Manche Eltern beteiligen sich auch gerne am Schülercafé, bei der Hausaufgabenbetreuung und nicht zuletzt auch bei Vorbereitungen für das Schulfest.